



**Antes de comenzar esta pequeña disertación, tendré que aclarar que tan sugestivo título no tiene nada que ver con nuestro gran amigo Juan Marín, aunque de esto no estoy tan seguro, ni de la tan conocida serie de Telecinco, de esto último si puedo estar seguro ya que si es así me mandan a la censura.☐☐☐**

[José Luis Zarazaga Pérez](#) .-Estaba este humilde desarticulista leyendo las declaraciones de nuestra gran amiga Mariuca sobre el Festival de Jazz y pensando que todo lo que ha dicho puede ser fruto del calor o de que se ha leído todas las letras de la música de Rosario la Tremendita, pues tremenda trola nos ha soltado. En fin ya está, prometí a esta pequeña editorial que no me iba a ensañar con nuestros amigos y lo voy a cumplir, espero que mi musa no se enfade por esto, es una promesa temporal y ya tendré tiempo de alabar su gestión más adelante.

Lo dicho viene a cuento, ya que alardea de que han pasado 1500 personas por el Festival de Jazz. ¡Hay que ver lo que le gusta a nuestros políticos locales el inventar cifras!, no si al final más de uno se va a ir a su casa con el Nobel de Matemáticas.

Volviendo al tema que me preocupa, en estos días nuestro amigo y editor de Sanlúcar Digital (Pepe Fernández por más señas), creó en su portal un apéndice, que hubiera sido el orgullo de cualquier Licenciado en Ciencias Políticas. No seáis mal pensados, no era el CIS, curiosamente era el CICH Sanlúcar “Centro de Investigaciones Chochológicas de Sanlúcar”. Perdón por la expresión, pero como a algunos políticos locales y no tan políticos les dio por tomarse la encuesta como seria, no veáis la que han montado, eso era igual que la pelea de un parvulario por un lote de caramelos.

Dejo que imaginen ustedes con que salva sea parte, piensan algunas de nuestras cabezas gobernantes, no digo nada más que después alguno o alguna se enfada. Se me ocurren dos frases ante tamaño disparate y estupidez demostrada por algunos miembros o miembros de nuestra Corporación:.- Pepe, perdóname, ya que yo no he votado.- Pepe, perdónalos que no saben lo que hacen, pero si las tonterías que dicen.

Quiero comprender que ya han pasado dos años de legislatura, que la gente está preocupada, que los albañiles se manifiestan en las puertas de la Casa Consistorial, que estamos aguantando 40 grados y un largo etc., pero que el CIS y el PP se embarcaran en la idea de quién iba a ganar esa encuesta, eso sí que no me entra en la cabeza. Del Partido Popular lo entiendo, han perdido el norte, por no decir a casi todos sus afiliados, pero del CIS, es que me suena a cachondeo, ya que aún resuena el grito de guerra por nuestro querido Ayuntamiento: “yo he votado en quince ordenadores distintos, hala”. Ver para creer.

Pero no se vayan ustedes a creer que semejante estupidez es propia de ellos, que a nuestros amigos del Capullo Rojo es que no les ha dado tiempo, ya que Pepe retiró la encuesta, que si no alcanzamos los 95000 votantes en un censo de 40000.

Como dirían en nuestro pueblo “ole tu coño, no veas lo que me he reído”. El experimento creado por nuestro editor, me recuerda a aquella tremenda película “la encuesta de los milagros”. Me explico para aquellos que no sean cinéfilos, trata sobre lo siguiente: Oliver (Pepe Fernández) es un empleado de la sección de anuncios de un periódico digital cuyo sueño es convertirse en un prestigioso editor.

Un día su mujer Martha le sugiere que escriba acerca de la influencia que unos políticos locales pueden tener en su vida. Oliver, animado, decide hacer un reportaje sobre los problemas que atañen a nuestro pueblo. Las primeras personas entrevistadas son un par de cronistas de la política local: un eterno aspirante a la alcaldía llamado Stimm (Antonio Prats) y Lank, su cornetista (Raúl Cañas). Después se lo plantea a Gloria (Laura Seco) y Ashton (Víctor Mora) que trabajan como extras de dicha comedia. Y por último a un par de vagabundos llamados Al (Manolito Gil) y Floyd (José Luis Cuevas). Cada respuesta desencadenará una divertida historia.

Lo penoso de toda la historia es que hemos puesto a estos señores al frente de la Casa Consistorial, están ahí para llevar nuestro pueblo hacia adelante, no para estar siempre pendiente de la prensa y salir en la foto, de eso podría haberles dado lecciones Asunción Rodríguez, que no veáis lo bien que se situaba siempre para salir en la foto, es que no se le escapaba una y por supuesto ya vimos el resultado tan desastroso para nuestro pueblo.

No voy a hablar de la validez de una encuesta, ni he hablado de su importancia ni de cómo realizarla, toda esta pequeña crítica debería de servir para recapacitar y lograr que nos hiciéramos la siguiente pregunta. ¿Dios mío, se puede saber que hemos votado?

Ni que decir tiene, que esto continuará como la película de Tim Burton "la encuesta de los cinéfilos". Pepe comenzó un nuevo tipo de encuesta que puede marcar el devenir de muchas más con temática parecida. Me refiero a votar algo que conlleva en si una dificultad "extrema" por lo que al resultado final me refiero Si ya de por sí una simple encuesta con seis opciones puede llevar a más de una polémica ("y por qué no se incluyó al PSA, al Bloque de Progreso, al PSP, etc.) ahora como siguen en sus treces, digo la Corporación al completo (aquí pido un aplauso para todos los integrantes de este portal digital por la participación conjunta a la hora de la elección de las "elegidas"), la vamos a lanzar a rodar por la cuesta de Belén y el primero o primera que llegue a la Plaza de San Roque, pues ese gana.

Esto sí que sería una buena encuesta, un poco arriesgada, pero una encuesta a fin de cuentas. De momento no creo que haya muchos candidatos, pero tiempo al tiempo, que como vean la idea, nos vemos a mi amigo Antonio Prats con más bollos que la escupidera de un loco. ¡Pepe, proponlo en tu portal como la encuesta más arriesgada que se puede llevar a cabo! Después de este inicio tan prometedor: ¿tengo que vender el caballo aunque este cojo no? La cuestión sería ¿y por qué tanta verborrea por parte de su desarticulita? Fácil. ¿Como decir a alguien que elija la mejor opción de gobierno entre sólo seis candidaturas predefinidas?

Pues ahí está la cosa. Si hay suerte estará tu opción preferida para que la puedas votar. Si no, elije la peor de las seis... Cierto es que el titulo de la votación pudo sonar muy "esto es lo que hay, La mejor de Sanlúcar". Pero es lo que pasa cuando la votación se ve muy limitada. Ahí queda el tema. Una votación que puede traer polémica por las elegidas para votar, pero que al menos ha logrado que nos descojonemos.

Para finalizar, simplemente decir, que la elección de la Encuesta de Sanlúcardigital ha sido algo personal. Es mi portal preferido y he sentido la obligación por mi parte el intentar dilucidar cuál era su mejor encuesta (con sus pros y sus contras por el método llevado a cabo).

Felicitar a un director (Pepe Fernández), con firma, original, arriesgado y con una legión de seguidores que son fieles a sus noticias y comentarios (aunque nos obsequie todos los días con el bodrio "El Planeta de los Políticos").

Ahí está Pepe y sus colaboradores, que nos hacen trasladarnos a mundos de fantasía e imaginación. ¿Alguien da más?, yo diría que no.

¿Las seis opciones para votar? Aquí las tenemos!!! (PSOE, CIS, PP, PA, AS, IU). Perdón no escribo más que me troncho.

Como diría un ilustre capillita: “Padre Pepe, perdóname iba a votar a Manolito Gil, pero visioné una de sus intervenciones en los plenos y me dio una flojera que no veas.”

Y colorín colorado esta encuesta se ha acabado.